

Saulnois, votre avenir dans l'industrie ?

L'industrie dans le Saulnois occupe une part importante de l'emploi et c'est pourquoi la Maison de l'Emploi du Sud Mosellan, la Communauté de Communes du Saulnois, Pôle Emploi de Sarrebourg, la Mission Locale du Sud Mosellan, la Région Grand Est, Moselle Attractivité et l'Éducation Nationale organisent la 1^{ère} rencontre des métiers de l'industrie, le jeudi 30 mars 2023, de 9H00 à 12H30 et de 13H30 à 17H30 à la salle de la Délivrance à Dieuze.

Des opportunités de carrière dans l'industrie

Cet événement est ouvert à tous et offrira l'opportunité aux participants de découvrir les industriels de leur territoire et de saisir des opportunités de formations ou d'emplois.

Les entreprises industrielles telles que Ficomirrors Ficosa, Euro Dieuze Industrie Sarpi Véolia, les fleurons de l'agro-alimentaire local, la Compagnie des fromages & RichesMonts, Eurial, Eurosérum, Tilly, les établissements Geyer, mais également des établissements faisant appel aux techniques de l'industrie avec Alchimies et les Escaliers Somme seront présentes. Accompagnées des organismes de formation, elles présenteront leurs métiers, leurs savoir-faire, ainsi que des équipements et produits fabriqués localement. Les salariés, les Opérateurs de Compétences (OPCO) et les centres de formation partageront également des témoignages et il sera possible de participer à des ateliers de démonstration en manipulant des outils et en testant des simulateurs de réalité virtuelle. Des capsules vidéo seront également diffusées pour faciliter les interactions avec les participants et susciter l'intérêt pour les métiers de l'industrie.

Lutter contre les préjugés des métiers industriels

Les métiers de l'industrie sont souvent mal considérés et pourtant ils exigent en réalité des compétences techniques pointues et une formation spécialisée. Souvent perçus comme en déclin, ils continuent de jouer un rôle crucial dans l'économie et offrent de nombreuses opportunités de carrière. Pour briser ces préjugés et attirer des talents qualifiés et diversifiés dans ce secteur, les partenaires de l'emploi et du développement économique de Moselle Sud s'associent avec les industriels et les établissements de formations pour proposer une série d'actions visant à encourager la reconnaissance des métiers industriels dans la région.

Cette rencontre préfigure ainsi le déploiement d'initiatives en 2023 telles que des visites d'entreprises immersives mais aussi, en fonction des besoins, des actions de formation sur le territoire.

La formation, maillon essentiel de l'emploi industriel

Du bac professionnel jusqu'au diplôme d'ingénieur, les formations dans l'industrie sont nombreuses et qualifiantes. Les organismes de formation comme l'AFPA, le GRETA, le pôle IUMM, POLYVIA, présenteront leurs filières et deux Opérateurs de Compétences (OPCO) en charge de l'accompagnement de la formation professionnelle, dans les domaines de la Coopération agricole, l'Agriculture, la Pêche, l'Industrie Agroalimentaire et de la branche industrielle, seront présents pour accompagner les projets d'orientation ou de reconversion.

Pour favoriser la venue des collégiens et lycéens à cet évènement, la Communauté de Communes du Saulnois participe au financement de leurs transports en bus.

Contact Presse :

Cécile CHAPUT

03 87 05 80 76

cecile.chaput@cc-saulnois.fr

Contact :

Florine MARTIN

Maison de l'Emploi du Sud Mosellan

06 79 55 99 03